

MEMORIA DE LABORES

2022

La presente Memoria de Labores del año 2022, contiene de manera resumida las principales actividades realizadas por la Alcaldía Municipal encaminada siempre en el cumplimiento de objetivos de la Institución, actividades y proyectos que fueron realizados durante el año con el fin de atender algunas de las muchas necesidades que tiene El Municipio, como compromiso del gobierno municipal.

Todas y cada una de las obras y actividades realizadas fue posible gracias al apoyo de diversos actores estratégicos, entre ellos: Comité de Protección Civil, ADESCOS, líderes de Juntas de Agua, líderes de instituciones públicas y privadas, líderes religiosos.

Durante este año se continuó enfrentando las consecuencias dejadas por una pandemia COVID 19, a nivel económico y social el cual poco a poco se ha ido superando, desarrollando siempre actividades durante el año para detección de casos por medio de las pruebas programadas coordinadas por el Ministerio de salud, brindando apoyo en la medida posible desde el gobierno Municipal en lo que ha sido requerido.



Dentro del compromiso del gobierno Municipal ha estado habilitado las tele-consulta, así como también las consultas presencial para evaluación física de los pacientes, se ha hecho entrega de medicamentos, apoyando de esa manera a las familias de este municipio que lo solicitan.



En el área de saneamiento ambiental se desarrollaron las siguientes acciones: recolección de desechos sólidos en la zona urbana y rural, reciclaje y separación de los desechos sólidos, producción de abono orgánico. También se adquirió un nuevo camión recolector que ayudó a mejorar la atención a la población en la recolección de desechos sólidos en el Municipio tanto en la zona urbana como rural.



Se trabajó en el mejoramiento de alumbrado público, reparación de lámparas en zona urbana y rural, adquiriéndose lámparas Led y solares para ser instaladas en el Municipio.

Se instaló alumbrado público en boulevard Arturo Gutiérrez, con el fin de ayudar a todos los habitantes de la zona, así como a todos los que transitan, siendo esta una calle importante que conecta con la carretera que conduce a San Pablo Tacachico, facilitando el tránsito de equipo pesado además que disminuye el riesgo de accidentes al estar iluminada.



Durante el año 2022 se atendieron diferentes emergencias en el Municipio en coordinación con Protección Civil, se realizó el monitoreo en los diferentes lugares del municipio (ríos, quebradas, derrumbes) dando respuesta oportuna, ante las necesidades de las comunidades.

Como parte del compromiso del gobierno Municipal se trabajó el área de infraestructura, proyectos viales, tales como: proyectos de introducción de aguas negras, parte de Colonias Las Victorias y Las Vegas, reparación de calles de



la zona rural, ayudando de esta manera a los habitantes de los diferentes cantones y población en general.

También se trabajó en recarpeteo de dos tramos de calle sobre la 3ra. avenida sur y 2da. calle poniente, y mejoramiento con superficie asfáltica de tres tramos de calle sobre 3ra. av. norte, 1ra. calle poniente y 5ta.



avenida sur, mejorando así en gran manera las calles de la zona urbana del Municipio.



Durante el año 2022 se implementaron diferentes proyectos sociales enfocados a los niños y jóvenes y población en general entre ellos están: Fiesta Navideña en la que se hizo entrega de juguetes, llevando de esta manera alegría a niños y niñas los diferentes caseríos del Municipio; Además, se trabajó en la decoración del parque Central, parque Barrio El Rosario y mercado Municipal.



Además, se apoyó al deporte como la Escuelita de futbol, clases gratis de Taekwondo, torneos de futbol para jóvenes y adultos, apoyo al equipo de Tercera División del Municipio, apoyo a grupo de danza moderna entre otros.



Como parte también de las actividades ejecutadas se desarrollaron celebraciones como día de la madre, día del padre, día del maestro, apoyo en las actividades cívicas, celebración de fiestas patronales, todo siempre con el compromiso de dar alegría a los habitantes del Municipio.



Para la Alcaldía Municipal ha sido un reto enfrentar la situación económica, pues los recursos son limitados; sin embargo se ha buscado de forma estratégica salir adelante y desarrollar muchas actividades en el año 2022, teniendo siempre presente el compromiso de ayudar y cumplir algunas de las muchas necesidades del Municipio.